



瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り

嘉鉄っ子

令和4年12月号



shach しまブログ
「かてっ子」

2学期も大変お世話になりました

校長 馬場 隆一郎

12月10日(土)は校内ロードレース大会でした。それぞれ個々の目標タイムを設定し、毎朝ペースアップをするために一生懸命努力してまいりました。11月に入り試走も2回行ってきましたが、全員がタイムを伸ばすことができていました。毎日の練習が結果に結びつきました。当日の開催に当たっての御協力と御声援もタイムアップの要因でした。心より感謝申し上げます。

2学期を振り返ると、運動会、学習発表会、ロードレース大会とねばり強さを発揮した場面が多く見られたように思います。学校教育目標に「心豊かでたくましく、自ら考え、判断し、ねばり強く実践する嘉鉄の子どもを育成する」とありますが、まさにその言葉とおりの姿を見ることができたのではと思うことでした。この学校教育目標を具現化するための「目指す子ども像」を設定しておりますが、1.進んで学びよく考える子 2.礼儀正しく思いやりのある子 3.ねばり強くたくましい子の3つになります。バランスよくこの子ども像に児童全員が個人差はあれ、みんな近づいてくれたと実感できる2学期になりました。やはりその背景には、児童一人一人が練習に励むなどの努力があったり、友達同士の助け合いや励ましの言葉があったり、それを支える教師の姿や保護者の皆様、地域の御支援があり、この2学期末を迎えることができたのではと思うことでした。ロードレース大会があった日に人権教育の講演会を行いました。講師に油井小中学校の川畑真英校長先生をお招きして講演をしていただきました。その中で、「Mom」 MOM についてのお話がありました。M・見つめる(子どもの事実を知る) o・おもいめぐらす(子どもの気持ちを思いめぐらす) m・向き合う(よりそう・見えてきた課題に向き合う)ということです。学校と、保護者の皆さん、地域の皆さんの連携で児童へのMomが継続されていることに大変感謝申し上げます。今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。



人権について考えよう ～人権集会・親子人権教室～

油井校川畑校長先生からの「すまいる」と「ぷんぷん」の問いかけに、イメージが次々描かれていきました。考えることができた後は、どう行動につなげるかが大切だということを再確認できましたね。



人権カレンダー



人権集会



4年生読み聞かせ



親子人権教室



読書月間

読書月間に、隆先生がブックトークやビンゴゲーム、パズル等を企画し、約1ヶ月間取り組みました。心へたっぷりの栄養を補給することができました。



授業参観・学級PTA・教育相談

「心の教育の日」として、各学級で道徳の授業参観を実施し、親子で「心」について考えました。その後、教育相談を個別に行いました。



Xmasツリー
(1・2年生作)



明け方までの雨で急遽周回コースを変更。入念にチェックを行い、保護者の方々に先導していただき、学年部ごとにいざスタート。天気も一気に回復しました。



雨天により閉会式は室内で。



伴走してくださった重村さん、永村さん、沿道からご声援をくださった地域の皆様方、ありがとうございました。

1月行事予定

- 1(日) 元日
- 9(月) 成人の日
- 10(火) 始業式・大掃除
- 19(木) 三校集合学習(油井)
- 24(火) 食に関する指導・試食会・学校保健委員会
- 29(日) 瀬戸内町PTA研究大会(嘉鉄小P発表)
- 31(火) CRT(国・理)

※ 天候や感染症状況等により変更の場合は、その都度お知らせします。



2月行事予定

- 1(水) CRT(算・社) 町学校保健安全研究大会
- 2(木) 就学児体験入学・入学説明会
- 3(金) 火災避難訓練 中学校入学説明会
- 11(土) 建国記念日
- 21(火) ふれあいグラウンドゴルフ
- 23(木) 天皇誕生日
- 28(火) 縄跳び大会・学校・学級PTA